



Morena en Coahuila: Monreal pide reglas claras rumbo al 2024

.- Fue con porras que lo aclamaban como Presidente y frente a la dirigencia nacional de Morena que el senador Ricardo Monreal pidió piso parejo y reglas claras parara designar a los candidatos rumbo a las elecciones 2024 durante este que fue el segundo evento para mostrar el músculo electoral donde militantes de Morena estuvieron presentes en Coahuila. Estuvieron presentes los denominados “gallos”, los que podrían ser candidatos de Morena a la gubernatura en Coahuila, estuvo presente el subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, el senador Armando Guadiana y el diputado federal Luis Fernando Salazar, entre ellos estaría el “gallo” de Morena para la entidad. Además, también estuvo presente la secretaria General de Morena, Citlalli Hernández y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier. [[LAOCTAVA](#)]